

## ABSTRAK

**Fauziah,** 190104020271, *Partisipasi Remaja dalam Dakwah Islamiah pada Majelis Taklim Al Baqir di Desa Kampung Baru Kecamatan Beruntung Baru Kabupaten Banjar*, Pembimbing: (1) Anita Ariani, S. Ag., M. Pd. I. Pembimbing (2) Sri Anafarhanah, SEI., MSI Program Studi Bimbingan dan Penyuluhan Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi/Sarjana UIN Antasari Banjarmasin, 2023.

**Kata Kunci:** *Partisipasi Remaja, Dakwah Islamiah, Majelis Taklim Al Baqir*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh para remaja, yang mana pada zaman sekarang ini kenakalan remaja sudah merajalela dimana-mana, seperti pergaulan bebas, perzinahan, narkoba, dan lain sebagainya. Oleh karena itu, Sangat penting bagi masyarakat untuk melibatkan remaja dalam hal kegiatan positif khususnya pada kegiatan keagamaan, misalnya pada kegiatan dakwah Islam yang dapat kita temui pada Majelis Taklim, yang mana kegiatan yang ada pada Majelis Taklim ini bertujuan untuk memperbaiki tingkat pendidikan yang terlihat dari aspek ibadah, syariaah, akhlak, dan kegiatan sosial remaja dalam sehari-hari.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana partisipasi remaja dalam Dakwah Islamiah pada Majelis Taklim Al Baqir di Desa Kampung Baru Kecamatan Beruntung Baru Kabupaten Banjar dan apa saja faktor penunjang dan penghambat partisipasi remaja dalam Dakwah Islamiah pada Majelis Taklim Al Baqir di Desa Kampung Baru Kecamatan Beruntung Baru Kabupaten Banjar. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*Field Research*), dengan pendekatan kualitatif deskriptif. Peneliti melakukan wawancara kepada para remaja yang sering berpartisipasi pada kegiatan Majelis Taklim Al Baqir, Ustadz Abdussyukur selaku pimpinan Majelis Taklim Al Baqir, dan para masyarakat sekitar Majelis Taklim Al Baqir. Peneliti juga melakukan observasi dan dokumentasi untuk menggali data yang terkait dengan partisipasi yang dilakukan oleh para remaja terhadap dakwah Islamiah pada Majelis Taklim Al Baqir.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa partisipasi yang dilakukan oleh para remaja terhadap dakwah Islamiah pada Majelis Taklim Al Baqir terbagi dalam beberapa aspek, yaitu partisipasi melalui aspek keagamaan, partisipasi melalui aspek sosial dan budaya, dan partisipasi melalui aspek teknologi dan informasi. Faktor penunjang partisipasi remaja adalah lokasi rumah yang dekat dengan Majelis Taklim, ketenangan jiwa, dan dukungan yang kuat dari pimpinan Majelis Taklim Al Baqir. faktor penghambat partisipasi remaja adalah terbentur kesibukan, kurang tertibnya jamaah Majelis Taklim Al Baqir, dan Jaringan internet yang tidak memadai.